
四洲集團與日本四洲集團與日本OyatsuOyatsu公司公司四洲集團與日本
Oyatsu株式會社合作35
周年聯歡晚會，8月8日於洲
際酒店隆重舉行，四洲集團主
席戴德豐、日本Oyatsu株式會社
社長松田好旦（Yoshiaki Matsuda）
等出席，日本駐港總領事松田邦紀
（Kuninori Matsuda）蒞臨主禮。晚宴上，
戴德豐更分享了自己與合作夥伴35年間的
逸事，妙語連珠，贏得全場熱烈掌聲。數百
香港與內地重要客戶應邀出席，而本月即將
推出的最新代理產品「童星粒粒點心麵」，
其電視廣告亦率先於晚宴上播出，讓賓朋先
睹為快。

■香港文匯報記者邵萬寬
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「童星粒粒點心麵」把又細又碎的麵用特殊技藝製
成粒狀產品，並以點心麵最受歡迎的原味及炒麵味作
為藍本，製成一口大小、圓粒粒的杯裝設計，其優點
是方便攜帶、易於放入口中及不會弄髒手指。今年8
月「童星粒粒點心麵」開始相繼推出市面，同時推出
的 電 視 廣 告 以 風 行 多 年 的 温 拿 樂 隊 名 曲
「L-O-V-E」，配合別出心裁的創作，令人耳目一
新，在多個港鐵站、月台路軌播放。
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■■戴德豐伉儷戴德豐伉儷（（左四左四、、左三左三）、）、
松田好旦松田好旦（（右四右四））與內地與內地、、香港香港
重要客戶主持祝酒儀式重要客戶主持祝酒儀式。。■■戴德豐致辭戴德豐致辭

戴德豐指，自己跟松田好旦相識35年，見證35
年來世界的轉變。他對松田好旦充滿魅力、人

緣好、做事親力親為的態度表示敬佩，也因為這
樣，令Oyatsu產品遍佈日本的每一角落，深受消費
者歡迎。他稱，自己35年來與松田好旦為事業而拚
搏，每次見面時，都是白天談生意，晚上把酒談心
談發展，如今各自事業有成，但仍都保持年輕心
境。他指Oyatsu的產品品質好、味道好，35年來都
深受香港消費者愛戴，是長銷產品，他感謝香港客
戶的支持。
松田好旦表示，35年前決定拓海外業務時首先把

目光投向了香港，有幸認識了四洲集團主席戴德
豐，為日本品牌零食在香港提供了立足的平台。他
指，當年每次與戴德豐見面時都會認真討論到深
夜，近兩年又共同商討邁向全球的計劃。今年會在
公司童星點心麵、童星闊條麵的基礎上，集中利用
媒體廣告做宣傳，推出新產品粒粒點心麵及伴酒小食。他相信，憑
藉公司60年的成功經驗，再透過與四洲集團的合作，可以將業務擴
展至全球。
松田邦紀指，四洲集團與日本Oyatsu株式會社的合作，讓日本與
香港的朋友能夠跨國界享受同一款零食，同享一個回憶。他指出兩

間公司的合作互信互用、相互幫忙，共同開拓中國新市場，是香港
與日本企業合作的典範。
聯歡晚會上，大會安排著名魔術師甄澤權表演魔術助興，歌視明

星方伊琪登台獻唱，在多首耳熟能詳的名曲下，為聯歡晚會劃上圓
滿句號。

香港文匯報訊（記者 子京）港區

省級政協委員聯誼會日前組織資深

會員赴北京、天津訪問4日。訪問

團特邀中聯辦協調部部長沈沖任榮

譽團長，港區省級政協委員聯誼會

主席陳清霞、會長譚錦球任名譽團

長，榮譽副會長黃華康、曹其鏞任

名譽顧問，該會資深會員事務委員

會主任容永祺任團長。
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港區省級政協聯訪京津
榮譽團長沈沖 名譽團長陳清霞譚錦球 團長容永祺

香港文匯報訊（記者 子京）香港報
業公會昨天舉行了第六十二屆周年會員
大會及新一屆議會會議，推選了李祖澤
（照片前排右三）為會長、甘煥騰（照
片前排右四）為主席、蕭世和為副主
席、名譽秘書為尹樹廣、名譽司庫為馮
仲良。
新一屆議會亦通過委任劉志權為總幹
事，盧永雄和劉志權為新聞發言人。
周年會員大會選出全體14名議會委
員：盧覺麟（AM730）、周立（中國日
報香港版）、張介岭（香港商報）、郭艷
明（信報）、黎振輝（香港經濟日報）、
甘煥騰（明報）、谷卓恒（成報）、蕭世
和（星島日報及英文虎報）、盧永雄（星島日報）、何
和民（南華早報）、周松欣（南華早報）、馮仲良（大
公報）、尹樹廣（文匯報）及陳永平（新晚報）。
過去一年，香港報業公會一如既往，繼續關注及

維護業界權益，並致力提高專業水平。就市場對紙媒
作出的負面報道，公會會探討如何應對市場轉變對傳
統媒體所造成的衝擊，積極團結及凝聚業界，與時並
進，保持競爭力。

報業公會換屆 李祖澤續任會長
香港文匯報訊（記者子京）應內

蒙古自治區包頭市文化新聞出版廣
電局之邀，香港新華書畫院院長薛
永興率領香港及澳門書畫家一行21
人，昨日出發，前往包頭參加
「『翰墨中華情』——港深澳．台
灣．包頭五地美術交流展」，將在
當地進行一連五天的交流采風活
動。
團長薛永興在出發前表示，香港

新華書畫院成立四年多來，堅持弘
揚中國書畫藝術，致力促進香港和
內地書畫家的文化藝術交流與合
作，先後協辦和主辦過的大型活動
有「草原耀香江——內蒙古、香港
書畫及攝影展」交流展、「蕭加鴻
的彩色魔方世界」個展，及「貴山
貴水——香港、貴州書畫交流匯報

展」等。
他說，是次活動得到包頭市有關

部門的大力支持和周到安排，相信
此行一定收穫滿滿，並透露該團回
港後將立刻籌備定於今年11月在香
港舉辦的兩岸五地交流展。屆時，
兩岸五地書畫家透過是次活動創作

的精品佳作，將同時在交流展上展
出。
於包頭舉辦的「『翰墨中華

情』——港深澳．台灣．包頭五地
美術交流展」12日在包頭美術館舉
行開幕儀式，共有近80位兩岸五地
書畫藝術家參展。

港新華書畫院內蒙參展采風

■■「「翰墨中華情翰墨中華情」」包頭采風團一行出發前在香港國際機場合影包頭采風團一行出發前在香港國際機場合影。。

■■報業公業新一屆議會成員報業公業新一屆議會成員。。

訪問團此行拜訪了全國政協、中央統戰部、天津市
委。全國政協港澳台僑委員會主任楊崇匯，中央

統戰部副部長林智敏，天津市委代書記、市長黃興國等
領導先後會見了訪問團並舉行座談。團員亦考察了天津
濱海新區、天津自貿區、空客A320總裝公司、大火箭
生產研發基地，遊覽北京國子監、天津五大道等景區。
所到之處，均受到高規格接待，令各資深委員深受感
動，眾人均表示將繼續為國家和香港發展作貢獻。

楊崇匯肯定聯誼會工作
楊崇匯在接待時肯定聯誼會工作，指該會是政協在港
聯絡委員的重要依託，是香港眾多愛國愛港社團的中堅
力量。聯誼會成立資深會員事務委員會，是會務蓬勃發
展的體現。他提出三點期望：一是堅持香港基本法和
「一國兩制」，維護中央政府在港管制權；二是發揮政
協委員優勢，促進香港在國家「十三五」規劃、全面建
設小康社會、「一帶一路」等重要戰略中，抓住機遇，
發揮獨特優勢；三是壯大愛國愛港力量，發揮社團組織
優勢。參與會見的還包括副主任焦煥成、樓志豪、呂虹

（駐會）等。

林智敏感謝資深會員貢獻
林智敏在會見中亦感謝資深會員在任期間為國家、為

香港所作貢獻，榮休以後，仍不辱使命，繼續發揮作
用，值得敬重。同時，她希望聯誼會堅定擁護「一國兩
制」，堅決反對激進分裂勢力違法行為，積極探求香港
社會問題的解決辦法。

黃興國介紹天津科技發展
黃興國等領導在會見中向大家介紹了天津近年經濟社會

發展情況並重點介紹天津市科技型企業的良好發展勢頭。
在環境治理、京津冀協同發展等方面，也取得一定成績。
座談會上，該團名譽團長陳清霞、譚錦球先後發言。
陳清霞感謝各位資深會員在任期間為國家、為香港作

出貢獻，退任後仍情繫祖國、熱愛香港。資深委員為國

家的慈善、教育事業，為香港的社會事務，仍默默奉
獻。此次組織資深會員訪問具有意義，體現全國政協對
資深會員及該會的肯定。
譚錦球表示，為更好團結、服務資深會員，延續人民

政協「結交新朋友，不忘老朋友」的傳統，2014年4月
聯誼會特成立了資深會員事務委員會。
他強調目前香港社會泛政治化日益嚴重，聯誼會在大是

大非面前，立場堅定，敢於發聲，積極作為，勇於承擔。

■全國政協港
澳台僑委員會
楊崇匯主任會
見訪問團並合
影。


